



たいら

友部第二小 学校だより

令和5年7月4日(火) 第11号

<http://www.ed.city.kasama.ibaraki.jp/el-tomobe2/>

体験活動が 活発に行われています! ~実際に触れ・見るのが大切~

夏の暑さが到来する時期となりました。学校生活においても、熱中症の予防として、水分補給の呼びかけや体育や休み時間等における外での活動を制限するなど、対策をしております。

さて、3か月がたち1年生もタブレットを活用した授業を行う姿もあり、学びの成長を感じているところです。インターネットの活用は、手軽に素早く、多彩な情報を得ることができますが、直接手に触れ、ものを見る、体感するなどの体験学習も大切にしていきたいと思っております。

PTA活動 第1回環境整備委員会

6月22日(木)に第1回環境整備委員会が実施されました。当日は、たくさんの方に参加をいただき、グラウンドの除草作業を行いました。後半は、雨の降る中での作業となりました。申し訳ありませんでしたが、とてもきれいになりました。ありがとうございました。

なお、8月26日(土)には、親子奉仕作業が予定されています。よろしくお祈りいたします。



1・2年 学校探検 ~ 校長室編 ~

6月20日(火)に、1・2年生による「学校探検」を行いました。

2年生が1年生に対して、校舎内を案内しながら、それぞれの教室の説明をしていました。グループのリーダーを中心に、職員室や校長室を訪れると、ほとんどの児童が校長室にある児童全員の写真の中から自分を捜していました。



第1回 小中学校合同 あいさつ運動の実施

~ 友部第二中学校 生徒が来校しました ~

6月27日(水)の登校時間帯に、小中学校合同の「朝のあいさつ運動」を実施しました。当日は、友部第二中学校の生徒11名が来校し、ともに委員の児童とともに大きな声で、登校する児童を迎えてくれました。

あいさつは、「いつでも・どこでも・だれにでも・なんどでも」できるようにしましょう。次回は、11月1日(水)に実施予定となっております。



縦割り班による遊び ~ 1年生から6年生が仲良く活動 ~

6月21日(水)のロング昼休みを活用して「縦割り班活動」を行いました。

当日は、6年生を中心に、班で決めた遊び等を実施しました。笑顔がたくさん見られ、楽しい活動となりました。



季節の風物 七夕飾り ~ 学校運営協議会の協力 ~

昨年度に引き続き、本年度も7月7日の「七夕」に向けて、準備をしています。6月25日(日)は、学校運営協議会の方による「飾り用の笹竹」を準備しました。各学年の廊下には、一人一人の願いが込められた短冊が飾られています。7月5日(水)には、集会委員会を中心となり「七夕集会」を実施する予定です。

